



## くすみ みちよ 久住 三千代さん(五千石)

● 男のしゃべり場 代表



◀「男のしゃべり場」開催時の様子。会話を楽しむ男性たちとそれを見守る久住さん。

## 心安らぐ"居場所"をつくりたい

今年7月、分水大武にオープンした「男のしゃべり場」は、地域の居場所としては珍しい男性限定の施設。設立に至った経緯や意義について代表を務める久住さんに伺いました。

「男性同士が気兼ねなく会話や飲食を楽しみながら、交流のできる場所をつくりたかったんです」

30年ほど前から福祉ボランティアに参加してきた久住さん。ただ、当時からふれあいサロンや地域の居場所の参加者はほとんどが女性でした。

「ある時お邪魔した地区では、男性たちが集まってワイワイと盛り上がりつついる姿がありました。珍しいなと思いつつ様子を見てみると、皆さんの表情が実にうれしそう。男性にとっても地域との関わりは、確かな『生きがい』になるのだと実感した出来事でした」

一方で、慣れない人付き合いを敬遠したり、家に閉じこもりがちで男性が多いことも事実。そんな人たちにも、地域と

自分とをつなぐ「居場所」としてほしいと立ち上げたのが、この「男のしゃべり場」でした。

「『男性限定』と銘打つことで、今まで関心のなかった人にも気軽に立ち寄ってもらえればと考えています。まだ始まったばかりですが、初対面の人同士でも会話が花が咲いたり、新たな交流の場所になっていると感じています」

皆さんに楽しんでもらいたいと、次々とアイデアを話してくれた久住さん。その明るい人柄もあり、周りにはいつも多くの笑顔が溢れます。

「今度は、ギター奏者の人を招いて、みんなで歌を歌ったら楽しそうと企画しているところです。ぜひ、どなたでも構わずにいらっしやってください」

## 紙上ブログ

燕市長 鈴木力



8月から2つの「食」に関するキャンペーンが始まっています。

ひとつは4年目となる「つばめ食べて応援キャンペーン」です。燕市産農産物を購入し、集めたシールを応募すると素敵な賞品が当たるとい

うもの。今回は、飲食店などを対象にしたLINEデジタルスタンプラリーも実施しています。

もうひとつは、「燕背脂ラーメンシール祭り」。こちらは初開催です。市内参加各店舗で背脂ラーメンを食べ、シールを集めて応募すると、抽選で店舗数に応じた賞品が当たります。

市民のソウルフード背脂ラーメン。何店舗制覇できるか挑戦してみてください。

◀こちらは有料広告です。

中継・東エリア  
ご利用世帯数  
**68,000**  
世帯

インターネット・ケーブルテレビ・電話

# NCT

**Wi-Fi**  
インターネット

**アンテナ不要**  
ケーブルテレビ

**通話料がオトク**  
固定電話

「お友達」と「ご紹介いただいたお客様」それぞれに

## 5,000円分プレゼント!

※キャンペーンは予告なく変更・終了する場合がございます。

お申し込み  
好評受付中!

お友達  
紹介  
キャンペーン

お申し込み  
好評受付中!

インターネット・ケーブルテレビ・電話

**エヌ・シー・ティ**

**0120-080-009**

電話受付時間 **9:30~17:30** (ドコモ光タイプに関しては10:00~19:00)  
※上記時間以外・土日祝・お盆期間・年末年始は時間外受付に転送されます。

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。